

Le traitement de données personnelles impliqué par la participation au jeu concours Cap sur l'Industrie est mis en œuvre par la société ENGIE ENERGIE SERVICES dont le siège social se situe au 1 place Samuel de Champlain – Faubourg de l'Arche - 92930 Paris La Défense Cedex – agissant sous la marque ENGIE Solutions.

Vos données sont collectées sur la base de l'exécution contractuelle entre le participant et ENGIE Solutions, qui a mis en place le traitement précité aux fins de participation au jeu concours permettant d'accroître la notoriété d'ENGIE Solutions, de prise de contact avec les gagnants et d'évaluation de l'efficacité de la campagne.

Les catégories de données à caractère personnel qui sont utilisées par ce traitement sont les suivantes :

- Etat civil (nom, prénom)
- Coordonnées personnelles (adresse mail personnelle, numéro de téléphone personnel, code postal)
- Données professionnelles (profession)

Seules les données relatives à la profession et le code postal seront utilisés à des fins d'évaluation de l'efficacité de la campagne.

Vos données sont conservées pendant une durée de 3 mois à compter de la date de publication du formulaire sur le site internet et seront effacées à l'issue de ce délai.

Vos données sont réservées à l'usage du service d'ENGIE Solutions concerné et ne seront communiquées à d'autres destinataires.

Vos données ne font pas l'objet de transfert en dehors de l'Union européenne.

Conformément à la réglementation applicable, vous pouvez demander l'accès, la rectification ou l'effacement de vos données. Vous disposez également d'un droit d'opposition au traitement de vos données.

Vous pouvez exercer vos droits par courrier postal à l'adresse suivante : ENGIE Energie Services, A l'attention du Data Privacy Manager, Tour T1 – Case courrier 13.12 – 1 place Samuel de Champlain – Faubourg de l'Arche - 92930 Paris La Défense Cedex – France ou par voie électronique, à l'adresse suivante : dpm.engie-solutions@engie.com. Toute demande devra être accompagnée d'un justificatif d'identité.

Si vous estimez, après nous avoir contactés, que vos droits Informatique et Libertés ne sont pas respectés ou que le dispositif n'est pas conforme aux règles de protection des données, vous pouvez adresser une réclamation à la Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés (CNIL).